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平成２４年度 第２回教育研究評議会議事要録

日 時 平成２４年５月１７日（木）１４：００～１５：４０
場 所 事務局第１会議室
出席者 池田学長，田代副学長，神永副学長，山本事務局長，田中副学長，

佐々木人文学部長，堀理学部長，太田農学部長，小野寺図書館長，佐藤
大教センター長，佐川評議員，澁谷評議員，木村評議員，生越評議員，
天野評議員，折山評議員，馬場評議員，米倉(達)評議員，久留主評議員，
米倉(政)評議員

欠席者 尾﨑教育学部長，友田工学部長

同席者 影山理事，矢口監事，横沢学長特別補佐，輕部学長特別補佐，総務部長，
財務部長，学務部長，学術企画部長，総務課長，人事課長，財務課長，
施設課長，学務課長，企画課長，各学部事務長（工学部補佐代理）

議 題
審議事項
１ 茨城大学大学院学則の一部改正について
２ 茨城大学入学センター規則の一部改正について
３ 大学機関別選択評価事項Ｃに係る意向調査について
４ 教員の配置転換について
５ その他

報告事項
１ 東京電力の電気料金値上げについて
２ 平成２４年度政策配分経費（学術研究推進経費等）の配分について
３ 茨城大学入学センター長及び副センター長の選考について
４ その他

配付資料
１ 茨城大学大学院学則の一部改正対照表（案）
２ 茨城大学入学センター規則の一部改正対照表（案）
３ 大学機関別選択評価事項Ｃに係る意向調査について
４ 教員の配置転換について

５ 東京電力の電気料金値上げについて

６ 平成２４年度政策配分経費（学術研究推進経費等）の配分について
７ 茨城大学入学センター長及び副センター長の選考について

８ 国立大学協会第２４回関東甲信越地区支部会議報告関係資料

議 事 概 要

Ⅰ 議事要録の確認
学長から，平成２４年度第１回教育研究評議会議事要録については，既にホ

ームページに公表済みである旨報告があった。
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Ⅱ 審議事項
１ 茨城大学大学院学則の一部改正について

学長から，茨城大学大学院学則の一部改正について審議願いたい旨提案があ
り，さらに，総務課長から資料１に基づき，改正内容について説明があり，審
議の結果，提案のとおり改正することが承認された。

なお，学長から，本改正規則は，理工学研究科において，博士後期課程に進
む学生に適用され，詳細は，理工学研究科規則等を整備の上，教育研究評議会
に報告されることになる旨補足説明があった。

２ 茨城大学入学センター規則の一部改正について
学長から，茨城大学入学センター規則の一部改正について審議願いたい旨

提案があり，さらに，田代副学長から資料２に基づき，改正内容について説明
があり，審議の結果，提案のとおり改正することが承認された。

３ 大学機関別選択評価事項Ｃに係る意向調査について
学長から，大学機関別選択評価事項Ｃに係る意向調査について審議願いたい

旨提案があり，さらに，横沢評価室長から資料３に基づき，内容について説明
があり，審議の結果，提案のとおり教育の国際化の状況についての申請は未定
として回答し，平成２６年度の申請の有無については，次年度に改めて審議す
ることが了承された。

４ 教員の配置転換について
学長から，教員の配置転換について審議願いたい旨提案があり，さらに，

木村評議員から資料４に基づき，内容について説明があり，審議の結果，提案
のとおり承認された。

５ その他
なし

Ⅲ 報告事項
１ 東京電力の電気料金値上げについて

山本事務局長から，東京電力の電気料金値上げについて，資料５に基づき，
内容について報告があった。

佐川評議員から，具体的な節電対策及びインセンティブ経費について質問が
あり，山本事務局長から補足説明があった。

また，澁谷評議員から，節電対策の策定にあたっては，教育・研究及び健康
に支障がないよう留意の上，中・長期的なプランを作成いただきたい旨要望が
あった。

２ 平成２４年度政策配分経費（学術研究推進経費等）の配分について
神永副学長から，平成２４年度政策配分経費（学術研究推進経費等）の配分

について，資料６に基づき，内容について報告があった。
なお，本日，各部局等に申請依頼を出したので，該当する項目については随

時申請願いたい旨依頼があった。

３ 茨城大学入学センター長及び副センター長の選考について
田代副学長から，茨城大学入学センター長及び副センター長の選考について，

資料７に基づき，内容について報告があった。
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４ その他

① 学長から，平成２４年５月１５日（火）に開催された，第２４回国立大学
協会関東甲信越地区支部会議について，資料８に基づき，内容について報告
があった。

また，佐川評議員から，運営費交付金の削減時期及び削減方法について質
問があり，学長及び山本事務局長から補足説明があった。

② 澁谷評議員から，学生への緊急連絡のための全学メールシステム導入の進
捗の状況について質問があり，田代副学長から，現在，障害者用マニュアル
の整備も含めて作業中であり，整い次第早急に報告したい旨説明があった。

③ 澁谷評議員から，２月に行われた文部科学省との「国立大学法人の機能強
化」に関する意見交換会について質問があり，学長及び田代副学長から説明
があった。

④ 米倉（政）評議員から，ＧＰＡ制度の導入に伴う単位認定基準の見直しに
ついて質問があり，田代副学長から，必要があれば，教育改革推進会議にお
いて検討することになる旨説明があった。

⑤ 教育研究評議会会議資料の公開について
学長から，教育研究評議会会議資料の公開について，以下のとおり確認が

あった。

公開資料：資料１～３，５～８

〇 次回教育研究評議会開催 ６月２１日（木）１４時から


